
Молодежный культурно-просветительский форум
«АКАДЕМ+Я=СЕМЬЯ». День 3

День третий форума был не менее насыщенным, чем предыдущие.

После  полюбившейся  всем  тематической  зарядки  и  завтрака  ребята  занялись
подготовкой социальных проектов, разбившись на команды. В совместном творчестве
студентам  помогали  эксперты,  которые  познакомили  участников  с  технологией
создания,  определением  целевой  аудитории  и  заполнением  матрицы  социального
проекта. Основным экспертом-консультантом выступила наставник отдела социального
проектирования «Проектный офис» Ольга Викторовна Котова, которая пожелала всем
участникам эффективной реализации своих идей в дальнейшем в рамках участия в
грантовых конкурсах.

Немного поработав, хочется активно отдохнуть. Ребятам были предложены пляжные
спортивные игры на любой вкус — волейбол, баскетбол, мини-футбол и выбивной.

После такой перезагрузки участники с новыми силами приступили к работе – их
ждало  оформление  и  подготовка  к  презентации  перед  экспертами.  Большинство
проектов  были  направлены  на  повышение  комфорта  образовательного  процесса  и
улучшение качества культурного досуга.

После обеда силами активистов Региональной Общественной Организации «Народная
Дружина»  для  наших  студентов  был  проведен  мастер-класс  по  самообороне,  на
котором они узнали об основных приемах защиты и смогли попрактиковаться под
руководством профессионалов.

Но самым долгожданным мероприятием этого дня форума была сессия вопросов и
ответов  «Открытый  диалог»  с  участием  ректора  ДОННАСА  Николая  Михайловича
Зайченко. В качестве приглашенного эксперта выступила депутат Народного Совета
Донецкой  Народной  Республики,  председатель  комитета  по  жилищно-коммунальному
хозяйству,  член  РИК  ВПП  «ЕДИНАЯ  РОССИЯ»,  а  также  многолетний  руководитель
первичной профсоюзной организации обучающихся ФГБОУ ВО «ДОННАСА» Общероссийского
профсоюза образования в ДНР Анна Викторовна Кондрыкинская.

На этой встрече ректор поздравил ребят с вступлением в дружную студенческую
семью и обсудил планы по реконструкции дома культуры, вопрос открытия любимой
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столовой  и  повышение  качества  проживания  в  общежитии.  Николай  Михайлович
отметил, что он приятно удивлен активной жизненной позицией первокурсников,
которые недавно влились в дружную семью ДОННАСА.

После  ужина  состоялось  торжественное  закрытие  форума.  По  его  итогам
первокурсники приобрели бесценный опыт, углубили свои знания о направлениях
деятельности Управления воспитательной работы и молодежной политики академии,
нашли новых друзей и единомышленников.

#МолодежьДОННАСА










